

夏祭り特集

【当日編】



多くの方々の協力で

←今回は、役員の他ブロック委員、地元中学生、青少育ブロック委員、福寿会の多くの方々の協力を戴きました。
(南田園一丁目)

《子ども達も大喜び》

新しいヤグラ



←新しいヤグラで太鼓を叩いて楽しめました。
(南田園一丁目)

子ども達にアイスの配布!



↑こんなにたくさんいたのか!!
大人にアイスは回ってこない!!
(嬉しい悲鳴 志茂第二)

そして競り合いも最高潮に!!



皆の思いのこもった夏祭り。今年も盛況のうちに幕を閉じました。



鷺東 伊藤 小川 細谷 田村
和弘 大肇 满広 宏彦
編集委員



←町会・自治会加入申込
はコチラ

連載第2回「助け合う」
では、発災時に隣近所がいかに重要な存在か、地域の関係強化がいかに大切なことかお伝えし、夏祭り特集では、華やかな舞台が整うまでも、準備や当日の裏方にいるスポットライトを当てました。どちらも興味深くお読みいただければ幸いです。

編集だより

《裏方さんも大活躍》

賄い夕食の提供

宵宮夕食 牛丼!! 本宮 キーマカレー!!
おいしかったです!!
↓(志茂第二)



《巡行先も大歓迎》



↑神輿の巡行途中にある老人施設では、入居者の方々が玄関前で出迎えてくれて、和やかな雰囲気で交流が図れました。
(南田園一丁目)

ジュエリー リメイク加工 修理・販売

北村ゆびわ店

福生市本町8-4 TEL.042-551-0493